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 いつもお世話になっております。印西市議会（３月定例会）は、3 月 23 日（金曜日）で

閉会しました。今回は、3 月定例会での予算審議についてご報告をさせていただきます。 
 
広報いんざい４月１日号にて既に皆様ご存知の通り、平成１３年度当初予算は以下の原案

の通り、議会にて、可決承認しました。 
 

 平成 13 年度印西市当初予算の概要について  
１．一般会計 予算規模 198 億円 （対 前年度比 3.8％の増加） 
 
２．一般会計款別歳出予算の概要（抜粋） 
  教育費 4,384,350（千円）／予算案全体に対して 22.1％／昨対比 31.5％増 
  土木費 3,483,954（千円）／17.6％／4.8％増加 
  公債費 2,725,776（千円）／13.8％／3.9％減少 
  民生費 2,613,418（千円）／13.2％／5.1％減少 
  衛生費 2,511,915（千円）／12.7％／6.8％減少 
 
今回は、一部の議員より、以下の内容で「修正動議」が提出されましたが 7 対 16 で否決さ

れました。（私も反対／否決の立場をとりました。） 
 
＊  民生費を620万円削減して、予備費に回す。（これは、誕生児支援金給付事業／12,700

千円＜児童福祉課＞を削減しようというものです。～緊縮財政の中、誕生児により支

給額を変更する必要はあるのか（１子一万円、第２子二万円、第３子以降に三万円を

支給する。）という観点に立ったもので第何子か区別することなく、「一律一万円にし

たらどうか？」という提案からなったものです。） 
 
－＞ 結果は否決されたので、原案の通り、支給されます。 
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印西市では、予算審議は、１.本議会での「総括質問」、２.各常任委員会への審査付託、 
３．各委員会にての審査、４．本議会での審査報告、５．討論、６．採決と進んでいます。 
 
私は「総務常任委員会」に所属しておりますので、以下の部門に対する予算審査を中心に

行いました。 
 
   総務部の所掌に属する事項 ／ 会計課の所掌に属する事項 
   選挙管理委員会の所掌に続する事項 ／ 監査委員の所掌に属する事項 
 
以下に「総務常任委員会」での、市当局に対しての私からの主な質問とその回答を掲載さ

せていただきます。 
 
Ｑ１ 平和事業（非核平和都市宣言啓蒙・啓発に要する経費）はどのような事業を考えて 
   いるのか？／本年度 54 万円（昨年度 5 千円） 
 Ａ 原爆写真貸与や標識設置（市庁舎敷地）を考えている。 



Ｑ２ 通信運搬に要する経費は事務の効率化の中で見なおしを進めているか。 
   本年度 2405 万 3 千円（昨年度 2346 万 9 千円） 
 Ａ 市内特別郵便（100 通以上まとまると安くなるので、郵便を出す日を決めている。） 
   の有効活用を行っているほか、宅急便の活用／検討をすすめている。 
 
Ｑ３ 庁舎管理に関する経費について（庁舎維持管理業務及び庁用備品に関する事務費） 
   －具体的な事業の内容について 
   本年度 1 億 1851 万４千円（昨年度 1 億 1142 万円） 
 Ａ 以下のような事業に主に予算計上されている。 
   １）庁舎警備委託／機械整備（保守点検）委託 
   ２）オムツ替えベッド設置  ３）防水改修工事 ４）印刷機２台購入予定 
 

 庁舎管理において、（庁舎警備等）委託業務に関しては、「競争入札」を 
行っている。ただ一部は随意契約もある。 

 
Ｑ4 市有財産管理事業について（財産台帳の整備、調整及び庁舎備品に関する事務費） 
   －具体的な事業の内容について 
   本年度 4254 万 8 千円（昨年度 3288 万 5 千円） 
 Ａ １）財産台帳の「追加／変更」に関しての作業が発生する。 
   ２）公用車については、ガソリン代は￥105／Ｌで契約している。 
   ３）また今年は、公用車 6 台（省エネカー／プリウス 1 台、ワゴン車 5 台）を 
     購入予定。10 年 10 万キロ走ったら、基本的に買い換えている。 
 
 ぐんじとしのりより市民の皆様へ／（Ｑ３、Ｑ４に関して）市では市内の産業振興を 
 はかるために、できるだけ市内業者に仕事をまわそうとしています。市の発展のために 
 は、間違いではありませんが、市民の皆様からいただいた貴重な税金はやはり大事に 
 支出すべきであると思います。例えば、印刷／コピー機（用紙も含む）ですが、市外に 
 は安い業者があります。それに比較して高い市内業者。どこで線引きするか、非常に 
 苦慮するところです。これからもしっかり監視して行きたいと思います。 
 
Ｑ５ バス路線整備事業 ／本年度 ￥０（昨年度 152 万 1 千円） 
   この事業はなぜ終了したのか？単年度の市単独事業だったのか？ 
 Ａ この事業はバス会社が昨年行った「共通カードシステム」導入のための補助事業で 
   あり、昨年事業が終了したので、今年は計上していない。 
  >>ぐんじより市に一言 バス路線の整備といえば、現在、例えば牧の原から木下地区 
    （市役所）に行くには非常に不便です。また、日医大病院へのバス路線も印旛 
     日医大駅の新設によりニュータウンからの路線は廃止されている。（お年寄り 
     からの要望は根強い。）これらのバス路線の新設、継続も訴えていくべきである 
     し、予算にも計上していくべきではないか。 
 
Ｑ６ 国際化推進事業について 市の国際化推進のための各施策や、市国際交流協会の 
   活動に対する補助を計上している。この内容、及び他の市の予算は？ 
   本年度 65 万 4 千円（昨年度 10 万 3 千円） 
 Ａ ハンドブック印刷（30 万円）、国際交流講演（20 万円）、市民団体への助成（10 
   万円）が主な予算金額である。他の市の実績は、我孫子市 300 万円、佐倉市 270 
   万円、鎌ヶ谷市 300 万円、白井町（現在、白井市）50 万円となっている。 
 
＊ 4/14（土曜日）に印西市国際交流協会の設立総会が市役所でございます。 

～国際交流協会会員の募集も行っているとのことです。 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。次回も引き続き、定例会の報告を行って参

りたいと思います。この紙面へのご批判、ご意見、また市政へのご提言をお待ちしており

ます。重ねてよろしくお願い申し上げます。            ぐんじとしのり 


